



**Le scandale sexuel relayé tout azimut sur les réseaux-sociaux opposant le journaliste de la chaîne de télévision vision 4 Parfait Ayissi Etoa et Bonita la jeune lycéenne prend véritablement la tournure judiciaire.**

Après Edmon Kuaté, activiste camerounais et défenseur très connu des droits de l'Homme qui se disait déjà prêt à trainer l'affaire devant les juridictions, c'est autour de Maitre Alice Nkom, lauréate du prix Amnesty des droits de l'Homme 2013 de se ranger aux côtés du collectif des avocats chargés de saisir le tribunal contre Parfait Ayissi le « dinosaure » de l'information, nous fait savoir Paul Chauta journaliste à « le quatrièmepouvoir ».

Maitre Alice Nkom dont les combats pour la défense des droits des mineurs n'est plus à démontrer aura ici la « lourde responsabilité » d'exiger l'application de la loi face à un Parfait Ayissi qui jusqu'ici est resté visiblement très confiant.

Il ne reste plus qu'à voir la fondatrice de l'association de défense des homosexuels (Adelho) membre du collectif dans l'affaire « Ayissi-Bonita » dont on avait plus aperçu sur la scène depuis un bout se refaire une santé judiciaire.